



Irek Glowacki, Reinhard Huber, BM Hubert Hussl, Marek Rozanski, Hermann Weratschnig, Christian Winkler, Thomas Pupp und Franz Hörl (v. l.) eröffneten die neue Schmetterling-Erlebniswelt. Auf dem Tablett serviert bekam Stefan Bletzacher (rechts) seltene Schmetterlingsexemplare.



Die zahmen Papageien begeisterten vor allem die Kinder.

## Tropische Schmetterlinge ziehen Besucher in ihren Bann

Terfens – Vor drei Jahren wurde das "Haus steht Kopf" im Stublerfeld in Vomperbach errichtet. "Es hat sich zu einem Publikumsmagneten entwickelt", freut sich der Terfener Bürgermeister Hubert Hußl.

Die beiden Betreiber Marek Rozanski und Irek Glowacki haben nun mit der "Welt der Schmetterlinge" eine weitere Attraktion in Vomperbach, etwa 100 Meter vom "Haus steht Kopf" entfernt, aufgebaut. Pfarrer Rudolf Silberberger segnete das neue Projekt, das auf der Tischlerei-Zimmerei Kreutner&Winkler in kurzer Zeit eingerichtet wurde.

Auf 1000 Quadratmetern findet man in tropischem Klima einmalige Schmetterlinge und Insekten. Den Gästen der Eröffnungsfeier haben es aber

nicht nur die frei fliegenden Schmetterlinge, sondern auch die Papageien angetan.

Unter den ersten Besuchern waren Landtagsvizepräsident Hermann Weratschnig, LA Thomas Pupp, Reinhard Huber (Tiroler Bodenfonds), dei Schwazer WK-Obmann Franz Hörl, WK-GF Stefan Bletzacher und TVB-Geschäftsführer Markus Schmidt. (hh)